



**AUMENTA BASURA EN LA TIENDONA.**— Los comerciantes y usuarios del Mercado "La Tiendona" temen una epidemia debido a las toneladas de basura que están acumuladas en el parqueo desde hace varios días. Dicen que el administrador ha aumentado el pago de los impuestos desde la última vez que se denunció por los medios informativos la tardanza en recolectar la basura en ese centro comercial.

## En Santa Tecla: Empresa Privada Debería dar el Servicio de Aseo

Ante la incapacidad de la Alcaldía Municipal de Santa Tecla, que no ha tomado en serio los daños que se ocasionan a la salud por el mal servicio de recolección de la basura, debería permitirse que sea la empresa privada la que proporcione dicho servicio.

Así lo declara el diputado Mauricio Zablah, de ARENA, quien felicita al Comité de Emergencia local, por sus actividades que

tienen como fin impedir que se propaguen enfermedades, debido al aumento de los focos de infección representados por los basureros en distintos lugares de esta ciudad. El Comité proyecta alquilar camiones para recoger la basura.

La Alcaldía, agrega Zablah, sólo hizo la publicidad de que iba a comprar tres o cuatro camiones para reco-

—Favor pase a la página 45.

## Casas de Reparto España en Peligro de Derrumbarse

Debido a las lluvias y a las corrientadas que bajan del Volcán de San Salvador, las viviendas del Reparto Nueva España No. 1, en San Ramón, Mejicanos, ubicadas en las orillas de una quebrada, están en peligro de derrumbarse.

Informan lo anterior los residentes en dicho reparto, añadiendo que el Ministerio de Obras Públicas ha hecho caso omiso al problema, que con el invierno se

está agravando.

Los entrevistados solicitan al MOP que les construya un muro de retención, ya que con las constantes lluvias aumentó el nivel de las aguas de dicha quebrada.

Dicen que la compañía constructora estableció una zona de protección de 15 metros, pero ahora ésta se ha reducido a sólo un

—Favor pase a la página 45.

## Prohíben Desde Hoy Viajar en Parrillas de Autobuses

A partir de hoy, el Departamento de Tránsito prohíbe que los usuarios viajen en las parrillas y esribos de los buses, y multará a los motoristas que no acaten la disposición, informan voceros de dicha dependencia.

Agregan que los empresarios de buses apoyan la mencionada medida y se espera que colaboren para dar mayor seguridad a los usuarios y para evitar accidentes de tránsito.

El Cnel. Julio César Benavides, jefe de Tránsito, está llevando a cabo una campaña de descongestiónamiento de vehículos, especialmente en la zona

metropolitana, una de cuyas medidas es no permitir que los buses se estacionen para subir pasajeros donde no hay paradas, señalan los entrevistados.

Asimismo Tránsito ha acordado con los empresarios de buses que las unidades lleven las puertas cerradas cuando van en marcha, puntualizan.

Usuarios de buses entrevistados al respecto elogian las nuevas medidas del Jefe de Tránsito, pero di-



**CUANTIOSO ROBO.**— Por quinta vez fue asaltada la Comercial "Chacón", ubicada en la Calle Modelo de esta capital. Según informes, los ladrones penetraron al establecimiento y se llevaron aparatos eléctricos, 40 mil colones en efectivo y 2 mil dólares.

## Los Terroristas Evaden a F.A. y Atacan al Pueblo

SANTA ANA.— Mientras las unidades de la Fuerza Armada desarrollan operaciones en las zonas de persistencia terrorista, los subversivos evaden los combates y se han dedicado nada más al sabotaje y a la destrucción de la infraestructura económica, como una forma de atacar al pueblo salvadoreño.

Así lo dijo un vocero militar al referirse al paro en el

transporte que ha declarado la guerrilla para atemorizar a los ciudadanos.

Sin embargo, aun exponiendo sus propias vidas, los trabajadores, estudiantes y empleados no se han dejado amedrentar y han asistido diariamente a sus labores, agregó el militar.

El funcionario hizo ver que como los terroristas

—Favor pase a la página 45.

## Roban Cuarto de Millón en Empresa Comercial

Por quinta vez en los últimos tres años fue asaltada ayer la empresa Comercial "Chacón", ubicada en la calle Modelo, de esta capital. El total de lo robado se calcula en un cuarto de millón de colones.

El dueño del negocio, Ovidio Chacón, informó que el asalto y robo a la comercial se produjo a las 2 de la madrugada de ayer, cuando caía una fuerte tormenta.

Explicó que dentro del negocio, en la planta de a-

riba, dormía el vigilante Willian Figueroa, quien tiene ocho años de ser empleado del citado establecimiento.

Añadió que, al parecer, dos sujetos en medio de la tormenta rompieron un balcón que da a la calle, para escalar a la segunda planta.

Estando en el interior del negocio, los maleantes llegaron hasta donde estaba el vigilante y lo sorpren-

—Favor pase a la página 45.

## Azúcar y Arroz Están Racionados en el IRA

"El Instituto Regulador de Abastecimientos no tiene nada que vender y por eso está racionando productos tales como el azúcar y el arroz", afirma un dueño de agencia del IRA, que pidió omitir su nombre.

Según manifiesta el distribuidor, en su establecimiento únicamente puede vender dos libras de azúcar por persona y de arroz hasta 5 libras.

Por otra parte, añade que el IRA no lo ha surtido de frijol, arroz, maíz y sólo

dispone de dos botes de leche.

El informante señala que desde el 14 de agosto no recibe productos y lo único que tuvo la semana pasada fueron las últimas existencias de frijoles; de éstos apenas le llevan 6 quintales, por lo que debe vender de 2 a 4 libras por persona. El maíz es escaso desde hace meses, ya que, según parece, por descuido se arruinó.

Se sabe —añade— que

—Favor pase a la página 45.

## Tablero Judicial Muere Ahogado Empleado

El Juez de Paz de Ilopango, Lic. Alcides Guandique Carballo, reconoció el cadáver del empleado Leonel Alvarenga, de 22 años, quien, según se señala en el acta de reconocimiento, murió ahogado en el turciento de Apulo.

El dictamen del médico forense dice que Alvarenga sufrió una congestión al meterse al agua tras haber comido sus alimentos. El empleado había llegado junto a otros amigos, el jueves último, a disfrutar el "Día del Empleado Municipal".

La víctima era empleada de la alcaldía de Ilopango y originaria de Tonacatepeque.

### Juez Reconoce a 5 Muertos

Los juzgados de turno de paz y de tránsito reco-

—Favor pase a la página 45.



**AFECTADOS POR PARO.**— Los vendedores de alimentos en las carreteras han sufrido pérdidas debido al paro de transporte impuesto por los terroristas. Señoras caminan por la Carretera Panamericana, que luce desolada.

**!Ultima Hora...!**

—Favor pase a la página 47.